

## COMENTARIOS A LOS RESULTADOS DE LA ENCUESTA

En los Encuentros de mayo de 2014 de Sevilla han respondido a la encuesta 44 participantes, siendo el dato más destacable que el 97,73% de ellos tiene una opinión buena o muy buena de la calidad global de los Encuentros y no hay respuestas con la consideración de mala, muy mala o neutra. También destacan por encima del 90% las respuestas de buena o muy buena respecto de la aplicabilidad de los temas tratados y de la relevancia en el ámbito profesional.

En la misma línea del 90% de consideración de buena o muy buena están las respuestas relativas a los items de la organización por parte de la Universidad de Sevilla, lo cual supone un claro reconocimiento del excelente trabajo realizado por los compañeros de Sevilla.

Es muy destacable la unanimidad (el 100%) de respuestas de buena o muy buena respecto a la mesa redonda “El papel de los SIOU y el fomento de la participación estudiantil”, lo que evidencia el interés por conocer las actuaciones que las universidades desarrollan en la promoción de la participación de los estudiantes y el cometido encomendado a los SIOUs en esas actuaciones.

La mesa redonda de experiencias de los estudiantes con los SIOUs y el taller de los modelos y experiencias de evaluación de los SIOUs han tenido una acogida del 84% con valoración de buena o muy buena.

Únicamente no alcanza el 50% de consideración de buena o muy buena la ponencia de Actualidad normativa.

En conclusión, podemos resaltar la satisfacción general de los participantes respecto a los Encuentros, su temática y organización, por ello, desde el equipo coordinador del SIOU queremos felicitar a los compañeros de la Universidad de Sevilla por su trabajo y extraordinaria disposición para que todo saliese bien.